

ESTAIMPUIS

# Une descendance d'agriculteurs

● Marie-Noëlle DELVILLE

**M**arcel Dermaut et Marie-Madeleine Debouvrie ont récemment célébré leurs noces d'or. Les jubilaires feront la fête au mois de juin en réunissant toute leur grande famille, dont une majeure partie réside dans le Tournaisis. Mais le jeudi 6 février, date officielle de leur mariage, c'est à leur domicile et entourés de leurs enfants qu'ils ont reçu les autorités communales pour leurs noces d'or.

Marcel Dermaut est né à Escauffaies le 7 octobre 1934. Ma-



**Le couple de jubilaires est encore très actif.** Tous deux aiment notamment s'occuper de leurs enfants et petits-enfants.

rie-Madeleine Debouvrie a vu le jour à Celles le 4 octobre 1942. Ils se sont connus lors du gymkhana agricole de Pottes.

Le couple d'agriculteurs a exploité une ferme à Estaimpuis. De leur union sont nés quatre enfants, deux filles et deux garçons. Dix petits-enfants, six filles et quatre garçons âgés de 26 à 2 ans et demi, les deux derniers étant des jumeaux, sont venus agrandir le cercle familial. Toute la famille œuvre dans le monde agricole.

Le couple de jubilaires ne réside plus à la ferme et profite désormais pleinement de sa retraite tout en restant très actif.

Marie-Madeleine s'implique dans la vie communale. Elle est membre active du Conseil Consultatif des aînés et participe au Plan Communal de Développement Rural.

Deux fois par mois, elle retrouve avec beaucoup de plaisir tout un groupe de seniors à Saint-Léger pour quelques parties de cartes, tandis que d'autres font du tricot. Elle s'occupe également de ses petits-enfants. Monsieur aime plus que tout apporter son aide à ses enfants et petits-enfants. Il s'occupe de son grand jardin et de ses nombreux animaux. ■